

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Problem Posing* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis Di Kelas X Semester II SMA Swasta Bintang Timur 1 Balige T.P 2013/2014 ”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Drs. Abd. Hakim S, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan pada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd, Ibu Rita Juliani, M.Si dan Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terimakasih disampaikan juga pada Frater Kepala Sekolah serta Bapak dan Ibu Guru Fisika SMA Swasta Bintang Timur 1 Balige terkhusus kepada Bapak Samsudin Sihombing, Bapak Helmud Panjaitan dan Ibu Sondang Aritonang yang telah banyak membantu selama pelaksanaan penelitian. Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda Marsel Napitupulu dan Ibunda tercinta Masda Tambunan selaku orang tua dan keluarga yang selalu berdoa dan memberikan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada teman-teman UKMKP UP-FMIPA yaitu Oriva, Berton, Apriani, Tahando, Meyta, Mikha, Candra, Marta, Lea, Lastri, Dewi, Rina dan khususnya kepada kelompok kecilku yaitu Bg Leybert, Rimdah, Judihar dan Pesta yang selalu mendukung dan memberi semangat dalam penyelesaian skripsi. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada teman-teman satu kost Agus, Roni, Terry, Sehat, Boy dan juga teman satu dosen PS Eva dan Maya. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan buat teman-teman satu PPLT yaitu Juwita, Rismeliah, Sorta dan Astika yang telah memberikan dorongan dalam penyelesaian skripsi. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan buat adek stambuk yaitu Angela Mutia, Vinenda dan Rotua Veronika yang memberi motivasi dalam penyelesaian skripsi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Agustus 2014
Penulis,

Bernadi Napitupulu
NIM 4103321012

THE
Character Building
UNIVERSITY